

ご入学おめでとうございます

4月8日(月)平成31年度の入学式を行いました。好天の下大勢の来賓の方々、保護者の皆様に見守られながら、滞りなく式を終えることができました。来賓の皆様、ご多用の中、ご参列くださりありがとうございました。

今年度の入学児童数は5名と、少し寂しいですが、入学式に臨んでいる姿は一人一人とても立派でした。呼名された時の返事も、大きな声でしっかりとできて素晴らしかったです。

また、児童代表の歓迎の言葉では、6年生の佐藤叶汰君が、高郷小学校のよさを、自分の言葉で堂々と話し、新6年生として、役割

を立派に果たすことができました。今年、学校の顔としての活躍が期待できるあいさつでした。

今年度は、5月から新しい年号「令和」になる記念すべき年です。この年に高郷小学校に入学した5名の子ども達が、これから6年間、充実した学習や生活ができるように、全教職員で全力で支援して参ります。よろしくお願いたします。



新入学児童(高郷小学校ベストファイブです)

5名の先生方、今まで大変お世話になりました

3月28日(木)に、離任式を行いました。平成30年度は5名の先生が転出されました。離任式では、それぞれの先生方から、子ども達への励ましの言葉をいただきました。そして、全ての先生が、「高郷小学校のみんなが、大好きでした。」と、おっしゃっていました。勤務期間の長短はあれ、高郷小学校の子ども達を愛して、一生懸命に指導していただきました。また、児童を代表して5年生の高久賢也君が、先生方に感謝の言葉を立派に述べました。そして、校歌斉唱では、先生方の目に涙が溢れていました。

今まで、高郷小学校のためにご尽力くださりありがとうございました。新任地での、ご活躍をお祈りしています。



これまでご指導くださった先生方

<それぞれの先生の転出先>

吉野敦広教頭先生	いわき市立植田中学校
根本理恵先生	会津若松市立謹教小学校
石倉智幸先生	福島県会津自然の家
出田梓織先生	棚倉町立高野小学校
舟城久善先生	ご退職

